



スポキッズ
なかよし保育園



R6.6.11

あっという間に季節は梅雨に変わりました。雨の日は外遊びが出来なくなるため、遊戯室でしっかりと体を動かす体操遊びや音楽遊びの活動を取り入れていきます。またこの季節だから楽しめる制作で子ども達の創造性を養っていきます。参観日には是非間近で楽しんで観覧してください。

6月17日から、晴れた日は水遊びやプール遊びをします。これからも益々にぎやかな子ども達の笑顔と声をInstagramでお届けします。

なかよし菜園&花壇

- ①今年もぴーすチームさんを中心に、なかよし菜園がスタートしました。トマト・きゅうり・大根・かぶ・なす・ピーマン・サラダ菜・・・そしてサツマイモ。更に今年はいっすチーム担任の先生と、調理の先生を中心に前年度より質も量も進化した野菜の収穫を目指します！乞うご期待ください。
- ②ぴーすチームさん！今年もひとり一鉢の朝顔を育てます。何色の花が咲くかな・・・毎日水やり頑張ります！
- ③送迎用駐車場スペースは、地域の方がマリーゴールドとポチュラカの苗を植えてくださいました。日曜日や祝日、園がお休みの日も、水やりをしてくださっています。

2024夏の感染症流行状況（愛媛県感染症情報センター）

通常夏にみられる疾患である①咽頭結膜熱（プール熱）、②手足口病、③ヘルパンギーナ（夏かぜの一種）が、4月から増加し始めています。

①咽頭結膜熱（プール熱）

急性ウイルス感染症のひとつで、発熱、咽頭炎、結膜炎といった症状がみられます。

別名「プール熱」と呼ばれておりプールで感染が拡大することがありますが、主な感染経路は咳やくしゃみなどの飛沫感染とウイルスが付着したタオル、ドアノブ等を介した接触感染です。

②手足口病

急性ウイルス感染症のひとつで、患者の鼻やのどの分泌物のほか、便、水疱内容物などによって感染が広がります。口腔粘膜及び手や足などにあらわれる水疱性の発しんを主症状とし、基本的に予後が良好な疾患ですが、口内炎による痛みから水分が取れず、脱水症状を起こすことがありますので、こまめな水分補給を心がけましょう。

③ヘルパンギーナ（夏かぜの一種）

急性ウイルス感染症のひとつで、患者の鼻やのどの分泌物のほか、便、水疱内容物などによって感染が広がります。発熱や咽頭痛、口腔粘膜にあらわれる水疱性の発しんを主症状とし、基本的に予後が良好な疾患ですが、口内炎によるのどの痛みから水分が取れず、脱水症状を起こすことがありますので、こまめな水分補給を心がけましょう。まれに髄膜炎や急性心筋炎などを併発することがありますので、発熱以外に頭痛、嘔吐などの症状が出現した場合は、十分に注意しましょう。

※これらの感染症感染予防は、液体せっけんと流水を用いた手洗いを励行するとともに、タオルやコップの共有は避けましょう。



お知らせとお願い

- 6月13日 内科検診に、石川小児科の先生に来ていただきます。元気に登園しましょう。
- 6月20日 参観日です。徒歩での登園にご協力をお願いします。
- 7月から、たちちチーム2人、すまいるチーム1人新しいおともだちが入園します。
- ※一部担任が変更になります。引き続きよろしくお願い致します。

6月の予定

- | | |
|-----------------|-------------------|
| 4日 すまいるチーム園外保育 | 26日 身体測定 |
| 6日 体育教室 | 28日 避難訓練 |
| 7日 ぴーすチーム園外保育 | 29日 お弁当日 |
| 13日 水遊び開始 | ※給食室機器メンテナンスをします。 |
| 20日 保育参観 / 体育教室 | |
| 25日 誕生日会 | |
| 〇〇日 たちちチーム園外保育 | |
| ※未定です。 | |

